
 
 

 
DIRETORIA ACADÊMICA DE CIÊNCIAS 

COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO  
EM EDUCAÇÃO PROFISSIONAL 

 
REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 02/2016 

 
Aos vinte e três dias do mês de março do ano de 2016, na sala de aulas do 
Programa de Pós-Graduação em Educação Profissional (PPGEP), às 9h16 demos 
início a segunda reunião deste Colegiado em 2016. Na ocasião, estiveram 
presentes: os professores Dante Henrique Moura (coordenador do PPGEP e 
presidente deste Colegiado), Ana Lúcia Sarmento Henrique, Andrezza Maria Batista 
do Nascimento Tavares, Olivia Morais de Medeiros Neta, Lenina Lopes Soares Silva 
e os alunos regulares e representante discente João Kaio Cavalcante de Morais e 
Allana Manuella Alves dos Santos. Diante do grupo presente, o professor Dante 
abriu a reunião com os pontos da pauta: 1. Informes; 2. Leitura, discussão e 
aprovação da ata da reunião anterior (representantes dos estudantes); 3. Avaliação 
e homologação do processo de seleção ao PPGEP para entrada em 2016.1; 4. 
Pedidos de prorrogação de prazo para os mestrandos de 2014 que não farão o 
depósito da dissertação até o dia 30 de abril de 2016; 5. Outros. Primeiramente foi 
realizada a leitura da ata por parte dos representantes discentes, em seguida 
começamos a discussão referente ao cronograma das matrículas dos mestrandos. 
Alunos regulares nos dias seis (6) e sete (7) de abril. Com relação as cartas de 
intenção para alunos especiais, fechou-se o prazo nos dias 28, 29, 30 de março. Os 
professores analisam e enviam para o PPGEP até o dia 07 de abril de 2016. A 
professora Ana Lúcia pede para que a carta seja encaminhada para todos os 
professores ministrantes da disciplina, quando houver mais de um (1). Professora 
Olívia ressalta que esse cronograma de matrículas seja enviado para os e-mails dos 
mestrandos. Posto isso, o cronograma de matrículas é aprovado. Depois disso, 
passamos para o item três (3) da ata. Começamos pela leitura da resolução 
01/2016-PPGEP. Na leitura da resolução são feitas alterações pontuais, como por 
exemplo, pontuação e acentuação e alterações necessárias. Partimos, então, para o 
item quatro (4). A professora Olívia sugere retirar o ponto da pauta, pois nenhum 
pedido de solicitação de prorrogação foi submetido à secretaria. Dante acredita que 
deve ser discutido o ponto. Ele abre o tópico 24 (vinte e quatro) da resolução do 
PPGEP. Na leitura, se discute sobre a base legal para o pedido de depósito. O 
professor Dante sugere que a secretaria mande um e-mail para todos os orientandos 
que vão depositar até trinta (30) de abril. Olívia sugere alterações no regimento, 
acredita que tem 4 pontos que precisam ser reavaliados. Com relação aos pedidos 
de prorrogação de depósito de dissertação, chegamos à conclusão que esses, 
quando houver, devem ser feitos junto à secretaria. Nada mais havendo a datar, eu 
João Kaio Cavalcante de Morais, representante discente lavrei a ata que vai 
subscrita por mim e pelo demais presentes.  
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